

Ciudad Real

“El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares: “El Gobierno de Castilla-La Mancha está dando ejemplo de una administración regional que está al servicio de los ciudadanos”

El portavoz popular ha destacado que en CLM se están dando importantes pasos para evitar duplicidades entre administraciones y para la reducción de los organismos innecesarios a nivel regional “con lo que se demuestra que se puede hacer más con menos, facilitando, además, la vida a los ciudadanos”. Cañizares ha aplaudido el acuerdo alcanzado recientemente entre el Sescam y los sindicatos médicos más representativos por el que los profesionales se implicarán en mejora del sistema sin comprometer la estabilidad presupuestaria. Ha valorado muy positivamente este acuerdo que espera que “no quede en saco roto” y ha insistido en que el Gobierno regional, con sus medidas, pretende “garantizar un servicio sanitario de calidad, hacerlo sostenible y no llevarlo a la quiebra, como hizo el PSOE con su nefasta gestión”.



Francisco Cañizares

Villanueva de los Infantes

“La directora del Instituto de la Mujer de CLM, María Teresa Novillo: “El empleo y la mujer son las prioridades del Gobierno regional para alcanzar la igualdad real”

Participa en una marcha solidaria



Teresa Novillo con el alcalde de Infantes Gabino Marco

Novillo ha señalado que el objetivo del Instituto de la Mujer es “intentar que la mujer rural se integre en el mundo empresarial y pueda así desarrollarse, tener un empleo y, con ello, gozar de autonomía” y ha manifestado la apuesta del Instituto de la Mujer de la región por seguir diseñando nuevas medidas que “dignifiquen” el rol de las mujeres de Castilla-La Mancha, “de cara a garantizar los derechos sociales que todos los ciudadanos merecen”



La vicesecretaria de Comunicación del PP Lola Merino: “Las mujeres rurales tienen en Cospedal a su mejor aliada”

Día Internacional de la Mujer Rural

La Ley de Titularidad Compartida, la Ley de Emprendedores y el Plan de inversión y Creación de Empleo son, según Merino, “un ejemplo del compromiso adquirido por el PP con el mundo rural”. El registro de titularidad compartida es “un registro que profesionaliza esa labor de ayuda y de colaboración que venían desarrollando las mujeres, dignifica las labores del campo, apoya la agricultura familiar, incrementa la participación de las mujeres en las organizaciones agrarias, permite fijar la población y mejora la calidad de vida de las mujeres en las zonas rurales”, en definitiva se trata de “dar solución a uno de los grandes problemas que tenían las mujeres rurales en la región y en la provincia”. Lola Merino ha destacado la importancia que tiene la Consejería de Agricultura dentro el Gobierno de María Dolores Cospedal, una Consejería que cuenta con 1.303 millones de euros de presupuesto y que da especial relevancia los programas de desarrollo rural.



Lola Merino